

Cospedal vuelve a meter la mano en el bolsillo de los trabajadores de la JCCM

Les suprime ahora las ayudas por hijos discapacitados, guardería y comedor escolar: todas las que aún no había eliminado del Plan Social.

"Puesto que Cospedal ha anunciado un repunte de la economía regional para el segundo semestre de 2013, CCOO reclama que a partir de marzo del año que viene -cuando según Cospedal CLM comenzará a notar los efectos benéficos de sus políticas- su Gobierno se comprometa a restablecer los derechos que nos ha suprimido en los últimos 18 meses".

El Gobierno regional convocó el pasado martes, 2 de octubre, a la Comisión de Seguimiento del Acuerdo Administración Sindicatos para suspender el resto de las ayudas sociales que a lo largo de este año todavía se venían pagando.

En concreto, se suprimen ahora las ayudas por comedor escolar, guardería e hijos discapacitados.

"Definitivamente, la actual dirección de la Administración regional nos ha guillotinado por completo el plan de acción social", denuncia Carmen Juste, responsable del Sector Autonómico de CCOO CLM.

"Nuevamente, los empleados públicos nos vemos castigados por las medidas de Cospedal. La supresión de todas las ayudas del Plan Social es una bajada salarial indirecta, puesto que supone el 0,8% de nuestra masa salarial, un parte de nuestro salario que no sabemos dónde ha ido a parar".

De hecho, el Plan de Acción Social se ha dotado gracias a la cesión por los empleados públicos de la JCCM de una parte de sus salarios, que se han visto congelados y aún recortados durante los últimos años.

"El Plan tenía un gran calado social, estaba destinado a atender a necesidades específicas



Definitivamente la actual dirección de la Administración regional nos ha guillotinado por completo el Plan de acción social"

que cualquier puede requerir, como ayudas por guarderías y por hijos discapacitados. Y que son aún más necesarias ahora, cuando en nombre de la lucha contra el déficit se suprimen todas las ayudas sociales, los centros de discapacitados están pasando por una situación acuciante y las ayudas por dependencia han sufrido un retroceso importantísimo."

(De hecho, como denunció

CCOO esta misma semana, más de 300 centros de discapacitados en la región sufren penurias que cuestionan su funcionamiento, los trabajadores llevan más de seis nóminas sin cobrar, los centros asistenciales están sin personal, y los servicios sociales están perdiendo calidad y efectividad por falta de medios ante la pasividad del Gobierno.)

Además, la supresión de todas las ayudas del Plan Social de la JCCM supone un retroceso en la conciliación de la vida laboral y familiar de los empleados públicos, por la que tanto hemos luchado en estos años.

CCOO rechaza esta medida y, puesto que nuestra Presidenta anunció un repunte en la economía regional para el segundo semestre de 2013, reclama que a partir de marzo

del año que viene -cuando según Cospedal CLM comenzará a notar los efectos benéficos de sus políticas- su Gobierno se comprometa a restablecer los derechos laborales que nos ha suprimido en los últimos 18 meses.

La supresión de todas las ayudas del Plan Social es una bajada salarial indirecta, puesto que supone el 0,8% de nuestra masa salarial, un parte de nuestro salario que no sabemos dónde ha ido a parar